



PROYECTO DE RESOLUCIÓN

La H. Cámara de Diputados de la Nación

RESUELVE

Expresar su rechazo a los nuevos despidos que tienen lugar en el Hospital Nacional Prof. Alejandro Posadas y solidarizarse con sus trabajadores y trabajadoras, que reunidos en asamblea definieron luchar por sus puestos de empleo, para sostener el hospital público y gratuito así como sus fuentes de ingreso.

Acompañar el reclamo de inmediata reincorporación de todas y todos los despedidos.

Nicolás del Caño

Alejandro Vilca

Christian Castillo

Mónica Schlotthauer

Vanina Biasi

FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

Este jueves trabajadores y trabajadoras del Hospital Nacional Profesor Alejandro Posadas comenzaron a ser notificados de nuevos despidos en el nosocomio. La noticia, que se suma a los despidos que se sucedieron este año, es parte de los ataques a la salud pública del Gobierno de Javier Milei, que busca descentralizarla y mercantilizarla.

Destacamos al respecto que, junto a una decena de otros nosocomios de carácter nacional, el Hospital Posadas es una institución de asistencia médica de alta complejidad, donde se desarrollan tareas de prevención, tratamiento y rehabilitación. Es además un centro de formación de cientos de profesionales, que se especializan allí en diversas áreas, así como en la investigación clínica. Se estima que atiende a un área de influencia de unos 6 millones de habitantes de la zona oeste del conurbano bonaerense y recibe derivaciones de todo el país por ser referencia en el tratamiento de patologías complejas.

Pese a ello, de manera ilegal, médicos y médicas, profesionales de distintas especialidades, enfermeras, técnicos, trabajadores y trabajadoras administrativas, fueron notificados de sus despidos en junio pasado y, nuevamente, el reciente 17 de octubre, en tanto que muchos otros trabajadores y trabajadoras permanecen empleados sin continuidad de la contratación laboral.

Como es de público conocimiento, el hospital cuenta con servicios al borde del colapso y áreas específicas como Fisiatría, Emergencias, Neumonología, Clínica, Kinesiología, Enfermería, Biología Molecular aplicada al tratamiento de cáncer, Administración, Radiología, Hemoterapia, donde prestan servicios trabajadores y profesionales de excelencia, que -como denuncian- no van a poder seguir atendiendo a la población de avanzar los ataques del gobierno nacional.

En esta nueva tanda, los despidos involucran a profesionales, como kinesiólogos o trabajadores del área de salud mental, ayudantes de enfermería, técnicos y administrativos de servicios generales y de la guardia, que en particular se encuentra diariamente colapsada por la alta demanda que recibe este hospital de alta complejidad. Los despidos también involucran a varios delegados, en una clara práctica antisindical por parte de las autoridades, y a personal que cumple funciones desde hace más de 10, 15, 20 años en el lugar, gran parte de ellos contratados.

Cabe destacar al respecto que el 85% del personal de este hospital trabaja bajo distintas modalidades de contratación precaria, en lo que representa un claro fraude laboral por parte del Estado, ya que hay trabajadores que llegan a tener más de 30 años prestando servicios bajo esta modalidad.

Es por todo esto que las trabajadoras y trabajadores respondieron rápidamente a los nuevos despidos. Al mediodía de este viernes comenzó una asamblea de urgencia para debatir los pasos a seguir.

Como denuncian, los despiden con el plan de fondo de destruir el hospital a partir de los despidos y los recortes presupuestarios, obligando al desfinanciamiento y desmantelamiento de servicios y áreas de especialización que anualmente atienden a millones de usuarios de todo el país.

Referenciados en experiencias recientes como la del Hospital Laura Bonaparte contra el cierre o la pujante lucha con sucesivos paros por el salario de los trabajadores del Hospital Garrahan, las y los trabajadores del Hospital Posadas mantienen su firme decisión de defender el derecho a la salud pública, gratuita y de calidad y sus puestos de trabajo, que son los que la sostienen.

Es por ello que los aquí firmantes adherimos a su rechazo a los nuevos despidos, acompañamos el reclamo de inmediata reincorporación de todas y todos los despedidos y nos solidarizamos con los trabajadores y trabajadoras que definieron luchar por sus puestos de empleo para sostener el hospital público y gratuito así como sus fuentes de ingreso.

Por los motivos expuestos, y por los que desarrollaremos oportunamente, solicitamos la aprobación del presente proyecto de resolución.